

PENDAMPINGAN PENYUSUNAN SKEMA DAN MATERI UJI KOMPETENSI KLUSTER SPOORING DAN BALANCING BERDASARKAN SKKNI 097-2018 BAGI LSP OTOMOTIF INDONESIA

Oleh: Muhkamad Wakid, Tawardjono Usman, Nirmala Adhi Yoga Pambayun

ABSTRAK

Program Pengabdian pada Masyarakat (PPM) ini merupakan program pelatihan dan pendampingan dalam rangka Pendampingan dan Penyusunan Skema Sertifikasi dan Materi Uji Kompetensi Kluster Spooring dan Balancing Berdasarkan SKKNI 097-2018 Bagi LSP Otomotif Indonesia, mulai bulan Maret s.d. Agustus 2021. Kegiatan PPM ini bertujuan untuk membantu personil Komite Skema di LSP Otomotif Indonesia untuk lebih memahami dan terampil dalam menyusun Skema Sertifikasi dan mengembangkan Materi Uji Kompetensi, dan kemudian menghasilkan dokumen Skema Sertifikasi dan dokumen Materi Uji Kompetensi.

Strategi pelaksanaan kegiatan dilakukan dengan pemberian materi melalui pelatihan/ workshop penyusunan Skema Sertifikasi dan MUK. Workshop dilaksanakan selama 2 hari, ditambah penugasan selama lebih kurang 2 minggu untuk menyusun Skema Sertifikasi dan MUK. Gambaran kegiatan PPM ini antara lain pembukaan, pemaparan dari tim PPM dan Pengurus LSP Otomotif Indonesia, pelaksanaan pelatihan penyusunan skema dan MUK, pelaksanaan workshop penyusunan draft skema dan MUK, evaluasi dan penyusunan dokumen Skema Sertifikasi dan MUK. Penyelesaian penyusunan Skema Sertifikasi dan MUK diberikan waktu 2 minggu sebagai bentuk penugasan.

Hasil dari program ini adalah terlaksananya pelatihan dan workshop serta pendampingan dalam rangka Pendampingan dan Penyusunan Skema Sertifikasi dan Materi Uji Kompetensi Kluster Spooring dan Balancing Berdasarkan SKKNI 097-2018 Bagi LSP Otomotif Indonesia. Dokumen final Skema Sertifikasi dan MUK sudah ditandatangani Komite Skema LSP dan Ketua LSP, dan sudah dikirim ke BNSP untuk dilakukan verifikasi. Berdasarkan angket kepuasan pelaksanaan didapatkan skor 3.71 yang berarti sangat puas terhadap pelaksanaan PPM.

Kata Kunci: *Skema Sertifikasi, Materi Uji Kompetensi, Spooring, Balancing*